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Abstract (en)
[origin: CA2900206A1] A device (1) for opening bags in mixtures of wastes has a first group of tearing elements (2) for transferring tearing forces to
bags and a second group of tearing elements (2) for transferring tearing forces to bags. A drive power can move the groups of the tearing elements
(2) in such a manner that relative movement between tearing elements (2) of different groups can generate tearing forces. The device has a drive
control device configured to control the drive power of at least one group of tearing elements (2) as a function of the operating situation.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung (1) zum Öffnen von Säcken in Abfallgemengen weist eine erste Gruppe von Aufreißelementen (2) zum Übertragen von Reißkräften
auf Säcke und eine zweite Gruppe von Aufreißelementen (2) zum Übertragen von Reißkräften auf Säcke auf. Die Gruppen der Aufreißelemente (2)
sind mit einer Antriebsleistung derart bewegbar, dass durch Relativbewegung zwischen Aufreißelementen (2) verschiedener Gruppen Reißkräfte
erzeugbar sind. Die Vorrichtung weist eine Antriebssteuereinrichtung auf, die dazu eingerichtet ist, die Antriebsleistung wenigstens einer Gruppe von
Aufreißelementen (2) in Abhängigkeit von der Betriebssituation zu regeln.
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